



Eine der letzten
Baumaßnahmen 2012:

Minikreisverkehr
B 275/Bahnhofstraße,
Bad Schwalbach,
Abzweig Heimbach

Auftraggeber:
Hessen Mobil, Wiesbaden

Weihnachten 2012

*„Alles Alte, soweit es den Anspruch darauf verdient hat, sollen wir lieben;
aber für **das Neue** sollen wir eigentlich leben.“* - Theodor Fontane –

Es ist wieder fast geschafft,
wir blicken auf ein weiteres Jahr der verkehrstechnischen Herausforderungen zurück,
die wir gemeinsam mit Ihnen angenommen haben.

Gerne erinnern wir uns an die vielen gelungenen Baumaßnahmen, sind aber auch bereit
auf all das Neue, was wir gerne mit Ihnen gemeinsam angehen möchten.

Wir wünschen Ihnen ein frohes Weihnachtsfest,
Kurzweil und Erholung zwischen den Jahren und einen friedlichen Start in 2013.

Verbunden mit unserem Dank,
im Namen aller Lüfts.